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SON BENDITOS VOSOTROS, PORQUE ERES A SEMEJANZA E IMAGEN DEL DIOS YO SOY. A
VOSOTROS YO LES DOY EL NOMBRE, EL NOMBRE PERFECTO, EL YO SOY.

[20151018] Benditos sean, mis bien amados, benditos sean porque están aquí, benditos también los
que no estén, bendito este universo porque es de vosotros, benditas las cosas porque son de
vosotros también. Pues en verdad, SON BENDITOS VOSOTROS PORQUE ERES A SEMEJANZA E
IMAGEN DEL DIOS YO SOY. Lo que Yo os quiero es que vosotros, vosotros que estás aquí se relajen
muy bien, se sientan cómodos y así conversemos juntos, estemos juntos, disfrutemos este bendito
día, ese hermosos día, que vosotros muestres de tu corazón la humildad divina, la humildad que Yo
Soy, vosotros la saques del fondo y la incorpores a vosotros mismos, a este presente, a este
momento; y entonces se convierta este momento en un disfrutar, en un sentirse dichosos.

Porque os quiero que llegues a la verdad, quiero que te fundas con ella para que dejen de buscar,
porque siempre les he dicho y siempre les diré, no hay nada a quién buscar, no hay nada a quién
servir, no busques porque no hallarás, porque lo único que han de encontrar serán vuestros camino
que ya han hecho; lo único que han de encontrar serán todas vuestras cosas, todo lo que han hecho
vosotros en todos los tiempos. Pues solo se encontrarán con todo lo de vosotros, porque vosotros,
como toda mi amada humanidad, busca y, en verdad os les digo, mientras que vosotros busques
como todos, no me has de encontrar y os les pareceré como lejos, como alguien inalcanzable, como
alguien que se desterró de este mundo tierra. Y os les digo, siempre he estado contigo, siempre he
estado aquí en esta tierra donde vosotros se encuentran, siempre. La única diferencia es que vosotros
no estás conmigo, es que desde antaño, desde miles de años vengo siguiendo tus pasos y vosotros en
cada tiempo poco me han escuchado, poco has querido saber de Mí, pero siempre he estado
contigo, he estado en el principio y en el fin, he estado contigo y tú no me habías sentido, ni me has
sentido, porque tus sentimientos están en otro lado, es por eso que vosotros no me han sentido.
Pero hoy, en este instante, relájense y sean humildes, sean humildes, sean SERES humildes, porque la
humildad es la que hace el presente, es la que hace tu presente, es la que hace que todas las cosas
estén contigo y puedas cambiarlas. Solamente vosotros no tienes más que hacer, más que
transformar las cosas.

A VOSOTROS YO LES DOY EL NOMBRE, EL NOMBRE PERFECTO, EL YO SOY. Y vosotros tienes que
reconocer que son alquimistas, son SERES ALQUIMISTAS, siempre lo han sido. Pues vosotros deben
de dejar de hablar de los alquimistas, porque cuando hablas de ellos nunca se ven vosotros y
vosotros son los autores de todos los actos vividos y por vivir y los que estás viviendo, solo vosotros
son los responsables de esta vida, de esta tú vida. Vosotros VIDA estás haciendo otras vidas, vosotros
SERES que son estás haciendo otros SERES y mi Humanidad divina no ha volteado a ver a sí mismo y
entonces es cuando aparece el error de culpar a un Dios o a un Satanás. Porque vosotros tienes
Dioses ajenos, Dioses ajenos a ti, a los que has creído grandes y a los que has creído distantes de ti
siendo tuyos, porque de vosotros salen. Vosotros eres YO SOY, vosotros eres el poder y vosotros
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pones a un Dios afuera y lo buscas y nunca lo encontrarás, porque la búsqueda no existe, en la
sagrada vida espiritual no existe la búsqueda, porque esto es un sobrepuesto que el hombre utiliza,
que vosotros utilizas, porque es allí donde te escondes y es allí donde dejas que las cosas hagan, es
allí donde tus cosas negativas trabajan, es donde tu imagen trabaja.

Pero os te digo, fluyan vosotros conscientemente, háganlo aquí, fluyan. Porque no eres cuerpo,
vosotros SERES estás en un cuerpo y siempre fluyes pero inconscientemente, inconscientemente
fluyes porque es donde tu cuerpo aparecerá como vivo el tiempo, porque el cuerpo sin ti es muerto,
siempre es así. Pues son vosotros el Camino, la Verdad y la Vida aquí en este cuerpo y en todas las
cosas también. Hermanos, pues cuando os hablé y dije que los niños vengan a Mí, no me refería a
pequeños niños, me refería a vosotros que no sabes, a vosotros que andas en este mundo tierra y no
te conoces y haces, pero no sabes que vos haces como el niño. Pues, te digo vengan a Mí, mis bien
amados, estense conmigo, porque Yo Soy la felicidad, Yo Soy la alegría, Yo Soy el amor, Yo Soy la
verdad, Yo Soy la vida, Yo Soy la opulencia divina, Yo Soy la perfección sagrada y todo el que esté
conmigo ha de sentirla, y ha de comerla y se ha de minar con ella y se ha de convertir como ella
misma.

Y a vosotros les digo, ¿a quién buscas? ¿A quién esperas? Si nadie, nadie viene porque todos están
donde desean estar. Y solo tú estás aquí, pues de vosotros es el galardón divino, de vosotros es todo
esto que estás escuchando. Pero ya es tiempo, es tiempo de vosotros dar muestras de una vida
después de esta vida; y esta vida que hay después, es la primera, es la primera vida en la tierra,
porque eso eres vosotros, hermanos. Solamente redímanse, solamente debes cambiar las cosas como
buenos alquimistas os les digo, porque de eso es lo que se trata en vosotros. ¿O crees como los
demás tus hermanos? Si solamente se trata de vosotros mismos, se trata de ti, es que vosotros tienes
que cambiar todas tus formas que como SERES han hecho y las han puesto como vivir bajo vosotros.
Hermanos, y todas las cosas son así, pues a vosotros les digo, vengo a despertarles, vengo a
despertarles y vengo a sacarles de la oscuridad, de las tinieblas donde has reinado muchos tiempos.
Porque vosotros has reinado allí, vosotros hiciste la tiniebla, la oscuridad y entonces quisiste vivir
dentro de ella. Así como ves vuestros sinónimos, vuestros ejemplos los vampiros o los murciélagos,
vosotros se parecen a ellos en la vida cotidiana. Porque vosotros han tomado parte de ellos, porque
ellos buscan alimentarse de las cosas externas y se alimentan y vosotros también lo han hecho.

Porque vosotros no te habéis creído como el Creador que eres lo haces así. Y Yo les digo, en verdad,
vosotros son Creadores y no son de hoy nada más, no es hoy que Yo se los digo nada más, esto lo
han hecho siempre, toda la vida que has vivido. Desde que vosotros eres lo has hecho, solo que se
han perdido, toda mi Humanidad está perdida y todavía le falta para encontrarse. Pero a vosotros
les digo, tómame, toma esto que Yo les doy, porque esto es la salvación de vosotros, esto te sacará
de las tinieblas y has de ser luz, solo luz y harás las cosas como Yo os he dicho y como Yo os hice.
Porque todo lo que os hice en la tierra cuando estuve con vosotros, fueron los ejemplos reales para
ti, para ti mismo porque eso eres. Y Yo os te dije, y esto que ves que Yo he hecho, tendrás que
hacerlo vosotros, más de eso harás vosotros, os les dije a mis Discípulos, y también se los digo a
vosotros. Pues entonces, la hora está llegando, la hora está llegando en vosotros, porque como el
eclipse que ves en el cielo, está en tu corazón, en tu mente. Es hora que se acomode la luz total
sobre vosotros, sobre la tierra y se vea un nuevo mundo. Pero esto vosotros deben de dejar de estar
en eclipse, porque solo debe existir el YO SOY renovando todas las cosas en la tierra.

Debes vosotros primeramente enmendar todo pensamiento, todo aquello que pueda surgir y que
surja de tu alma, porque de tu alma sale todo y ha salido todo al exterior. ¿O crees vosotros que
han venido de otros lados? De cierto les digo que no. Que todo lo que vosotros pueden ver y lo
que no ves, todo, ha salido de tu alma; de tu alma, porque en tu alma sale todo y todo está puesto
por tu alma. Pues les digo a vosotros, compréndanse, entiéndanse, vosotros son Creadores de
vuestras vivencias, de cómo estás y cómo te encuentras aquí en la tierra, vosotros son los que han
devanado, ensuciado esta tierra. ¿O has creído que es otro? ¿Otro del más allá ha llegado y ha
nublado, ha oscurecido la tierra y ha hecho que no den fruto los árboles, que la tierra no tenga el
poder de germinar las cosas? Yo os les digo a vosotros, no, nadie ha venido, solo eres tú que así
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quisiste experimentar el mundo del caos y lo estás viendo y no sabes de dónde vino, no sabes cómo
quitarlo. Porque vosotros, mi amada Humanidad, cree que todo esto es obra de alguien ajeno a
vosotros y crees que Dios existe allí y mientras lo creas así, no será vida nueva en vosotros, en la
tierra. Solo cuando vosotros tomes conciencia de ti, que solo tú has ensuciado la tierra, solo tú has
hecho todo esto y que solo tú eres quien puedes quitarlo porque eres el responsable de esto. Desde
ese momento será lo que vos quieras y será. Y todo lo que pensares en ese momento se ha de fundir
a la tierra.

Pero para todo esto, para todo esto es necesario que vosotros domines tus instintos, allí les des
termino, allí sepas que tú eres el transformador, el que transformas las cosas, que tú eres el alquimista
y entonces empiezas a cambiar tus cosas y empiezas a darle un nuevo giro, nuevas formas a esa
forma. ¿O crees vosotros que hay alguien que os les da la forma para vivir y la viven? ¿Creen
vosotros que hay otros que lo hacen por ti? Yo les digo que no. ¿Cómo le han de encontrar sentido
a la vida, a cada momento, a todo lo que vive? Si vosotros no hacéis todo esto que Yo os te digo,
porque esto es de un SER que ya se ha encontrado a sí mismo, que ya se ha encontrado y que
empieza a fluir, porque vosotros siempre están fluyendo, siempre, mis bien amados, siempre lo están
haciendo, solamente que vosotros no os dais cuenta de eso por todo lo que os les he dicho, por
todas vuestras creencias que has tomado de los demás tus hermanos, has tomado del hombre astuto,
sí, os te digo, astuto. Porque esto es lo que el hombre astuto ha hecho para engañarles y quitarles,
hacerles sentir que no son nadie, que no pueden sin él, y así están viviendo vosotros.

Pues Yo os vengo en esta hora, en este momento estoy contigo, como en todo momento, solo que
estoy relatándote tu vida, tu vida personal, tu vida autentica, solo estoy contigo, con vosotros
VIDA, con vosotros SERES. Porque os deseo que vosotros seas como Yo, porque eres como Yo pero
no te das cuenta, eres YO SOY, como YO SOY. Solo que vosotros no lo crees, pero hoy, como
siempre, a eso he venido a hacerte consciente de esta verdad que tú eres. Vosotros son los SERES en
este cuerpo y están fluyendo siempre. Hoy háganlo con esta conciencia, háganlo con esta verdad,
con esta justicia, conózcanse, sepan de ti, acéptala y acepta que solo la humildad, el amor y la paz y
la opulencia están en tú SER. Solo que estás cambiado, te has cambiado y así han estado en el
mundo de la pobreza, las enfermedades, han estado en ese mundo oscuro.

Pero hoy, en este momento, a eso vengo, como he venido siempre, hoy estoy contigo de nuevo,
otra vez para seguirte ilustrando y seguirte patentizando, seguirte dando esto que es tuyo, lo que se
ha pactado de ti, porque vosotros han dejado de ser YO SOY. Pero hoy créanse, créanse que
vosotros ERES y comiencen desde ahí, comiencen y hagan las cosas como Yo os te digo, porque esta
es la parte importante para vosotros, para que dejes de sufrir, dejes de padecer en este mundo, sí,
dejen ya de jugar en la oscuridad.

Amados míos, de cierto te digo, esto que Yo os les doy es para toda la Humanidad, pero aún no es
tiempo para ellos, aún no es hora para ellos. Pero para vosotros que me estás escuchando hazte a mi
lado, os quiero que lo hagas, porque quiero que vosotros seas los que des estas buenas nuevas de
una realidad autentica, veraz; os quiero que vosotros des muestras de que Yo estoy contigo, estoy
desde lo más cerca. Pero, ¿qué hiciste contigo, mi bien amado? Porque te vengo repitiendo que
vosotros tienen que ser los SERES lúcidos, SERES que saben que están en este cuerpo y que están en
la tierra, son de la tierra, de vosotros es la tierra; porque aquí el Amado YO SOY les ha mandado,
les ha mandado a vivirla, a estar aquí y están aquí. Entonces, este mundo, esta Humanidad solo está
comandada por el astuto, vosotros están comandados por el astuto. Y cuando vine Yo a la tierra,
hace un poco más de dos mil años, Yo os les dije: “Porque este mundo no es mi mundo”. Aun
estando aquí, lo que os quise decir es que el mundo donde vos viven y hacen, no es mi mundo, mi
mundo es esto, el YO SOY. Porque en ningún momento os venido a quitarles nada de este mundo,
solamente que vosotros seas conscientes y empieces a cambiar, a mejorar las cosas, empieces a
sentirte que tú eres el hacedor de tu mundo, de las cosas y las cambies y les des cambio y les des vida
nueva a las cosas. Porque Yo no vengo a quitarles nada otra vez, no vengo a quitarles nada, solo
vengo a que vosotros cambies, a enseñar que tú eres el hacedor y que vosotros como buenos
Alquimistas, le des cambio a todas tus cosas para que esto sea tan diferente a lo que has vivido.
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Reflexionen en vosotros mismos, dejen de ser lo que han sido, dejen de tener bajo sus pies, dejen de
oprimir, sean la paz y sean los dadores de la vida porque eso son, solo es cambiar. Fluyan, pues, mis
bien amados, conscientemente, solo en tu cuerpecito fluye, fluye, porque, de cierto les digo,
vosotros son los que vives en este cuerpo hoy, vosotros están en este cuerpo y lo tienes como lo
tienes. Yo os les digo, no es cierto que los elementos sustentan al cuerpo, son vosotros los que
sustentas al cuerpo, porque son vosotros los hacedores, vosotros has puesto algo para vuestro
cuerpo, para sentirte dichoso en el cuerpo y para hacer sentir al cuerpo que hay una vida. Pero todo
lo has hecho tú y todo está hecho por ti, puedes hacer que vuestro cuerpo se llene de luz, solo luz.
Vosotros puedes hacer que tu cuerpo solamente sea luz, vosotros puedes hacer que, sin que comas
ningún alimento terrenal, tu cuerpo se mantenga en forma.

Pues entonces, seguid trabajando sobre ti mismo, sigan fomentando una nueva vida. No quiero
decirles no coman, no le den a vuestro cuerpo alimentos, no; lo que os quiero decirles denle cambio
a las cosas para que tu cuerpo reciba lo divino en el alimento. Lo que Yo os quiero decir es que
purifiquen el agua, purifiquen los alimentos, conviértelo en medicina para que vuestro cuerpo esté
sano y salvo en el tiempo en el que os les sirva como un instrumento para vosotros. Y sean lucidos,
porque es necesario ser lucido, porque, les digo, de este cuerpo han de salir, como muchos han
salido, pero durmiendo, en desgracias. Pero vosotros no seas así, debes salir lúcido, dispuestos hacer
los nuevos moradores, los de un cambio total a la tierra en otra venida. Porque, de cierto les digo,
siempre estarán aquí, pero solo en condiciones nuevas, nuevas del que vaya cambiando, del que
vaya transformando, entonces él verá cosas nuevas y hay de aquel que vaya desmejorando,
haciéndolo al revés, porque este verá cosas de aquello. Porque es imposible que vosotros puedas ver
cosas nuevas, divinas, si vosotros estás en el mundo inferior, en el mundo oscuro, es imposible, mis
bien amados.

Comiencen, pues, a realizar, comiencen a dar muestras de que están conmigo, de que Soy inmortal,
de que somos eternos. He aquí, más cosas de esto quisiera Yo darles porque son de vosotros, pero
Yo, como siempre, les he venido dando de acuerdo a vuestros entendimientos; y de cierto que de
esto le daré más al que esté más atento en su corazón, al que me pida en su corazón le daré más.
Por lo pronto hasta aquí os dejo este relato tuyo, hasta aquí les dejo por este instrumento, por este
instrumento les digo para siempre, hermanos, para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


